

RESNARKOBA

Raih Peringkat II Kinerja Satker Terbaik, Polresta Malang Kota Komitmen Tingkatkan Transparansi dan Pelayanan Publik

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.RESNARKOBA.ID

Jan 24, 2025 - 09:19



Kota Malang – Polresta Malang Kota Polda Jatim kembali menunjukkan komitmennya dalam memberikan kinerja terbaik dengan meraih penghargaan Peringkat II Kategori Kinerja Satker Terbaik pada Triwulan IV dari KPPN Malang

Penghargaan bergengsi ini diberikan oleh Kantor Pelayanan Perbendaharaan

Negara (KPPN) Malang di Aula Cagar Budaya KPPN Malang, dihadiri sejumlah instansi pemerintah dan lembaga strategis di wilayah Malang Raya.

Kapolresta Malang Kota, Kombes Pol Nanang Haryono, SH, SIK, MSi, hadir secara langsung menerima penghargaan tersebut, yang menempatkan Polresta Malang Kota sebagai salah satu dari 163 Satker terbaik di bawah naungan KPPN Malang.

Piagam penghargaan dari KPPN Malang diberikan ke Polresta Malang Kota yang dinilai memiliki kinerja optimal dalam pengelolaan anggaran dengan kategori pagu 70-150 miliar rupiah.

Kepala KPPN Malang, Muhammad Rusna, menyampaikan bahwa penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi kepada satuan kerja yang telah menunjukkan kinerja unggul dalam pelaksanaan anggaran pada Triwulan IV.

"Penghargaan ini tidak hanya menjadi bentuk apresiasi, tetapi juga motivasi agar Satker terus meningkatkan kualitas kinerja ke depan." Sambut Rusna (Kamis, 23/01)

Perlu kita ketahui bahwa Satker yang memperoleh penganugerahan penghargaan Pagu 75 Milyar s.d 150 Milyar untuk juara I adalah Menarmed 2/PY dan juara ke III diraih Polres Malang.

"Selain itu, kami juga mengingatkan pentingnya penerapan prinsip transparansi dalam pengelolaan anggaran sebagai bagian dari upaya mendukung gerakan anti-korupsi," Tambahnya.

Sebagai pimpinan Polresta Malang Kota, Kombes Pol Nanang mengungkapkan rasa syukur dan bangga atas penghargaan yang diraih.

"Penghargaan ini merupakan amanah sekaligus tanggung jawab besar untuk terus meningkatkan kinerja kami, terutama dalam memanfaatkan anggaran secara tepat sasaran, khususnya tim Satker Sikeu yang sudah menjaga transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan keuangan," ujar Kombes Pol Nanang.

Lebih lanjut, Kombes Pol Nanang menegaskan komitmennya untuk membawa Polresta Malang Kota semakin unggul dalam tata kelola anggaran, sejalan dengan predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) yang telah diraih sebelumnya dari Kemenpan RB

"Kami berkomitmen untuk terus menjaga kepercayaan ini dengan meningkatkan pengabdian dan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Ke depan, transparansi dan akuntabilitas akan menjadi prioritas utama dalam setiap langkah yang kami ambil," tambahya.

Dalam kesempatan tersebut, Kombes Pol Nanang juga mengapresiasi seluruh personel Polresta Malang Kota atas kerja keras dan soliditas yang telah terjalin, sehingga penghargaan ini dapat diraih.

"Kami berharap prestasi ini menjadi motivasi dan bisa memberikan kontribusi terbaik, tidak hanya dalam pengelolaan anggaran tetapi juga dalam pelayanan

publik yang lebih responsif dan inovatif." Pungkas Kombes Pol Nanang.

Polresta Malang Kota melalui penghargaan ini semakin menunjukkan kapasitasnya sebagai institusi yang solid, bertanggung jawab, dan berorientasi pada pelayanan masyarakat.

Dengan komitmen transparansi dan penggunaan anggaran yang tepat sasaran, Polresta Malang Kota optimis dapat terus memberikan dampak positif bagi keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayahnya. (*)